

BIENVENUE À L'HOTEL MONTALEMBERT

WELCOME AT THE HOTEL MONTALEMBERT



*Carte tapas*  
TAPAS MENU

*Tout bon repas*  
COMMENCE PAR  
*une mise en bouche...*

Désigné dans un esprit couture où l'élégance côtoie la modernité, la brasserie et le lounge du Montalembert vous accueillent tout au long de la journée et vous proposent des cartes pour vos petites ou grandes faims.

La carte signée par notre Chef Cyril Russo évolue au fil des saisons et autour de produits frais.

À la nuit tombée, détendez-vous en savourant un de nos cocktails Signature.



*Designed in a couture spirit of elegance and modernity, the Montalembert kitchen and lounge welcome you all day long, with a menu to suit all tastes.*

*The menu, designed by our Executive Chef Cyril Russo evolves with the seasons and around fresh produce.*

*When evening falls, relax with one of our one of our signature cocktails.*

*Confidential story*

# La carte du Montalembert

## MONTALEMBERT MENU

---

Crevette Tempura, mayonnaise miso <i>Shrimp Tempura, miso mayonnaise</i>	15 €
Croque-Monsieur à partager <i>To share Croque-Monsieur</i>	21 €
Cecina de Leon	16 €
Assiette de Fromage <i>Cheese Plate</i>	15 €
Samossas réunionnais, sauce soja et sriracha <i>Réunion-style samosas, soy sauce and sriracha</i>	14 €
Arancini, bœuf, cochon et scarmoza <i>Beef and Pork Arancini with scarmoza</i>	14 €

Prix en Euros, TVA comprise. Les tarifs affichés excluent la contribution employés de 5 %.

Conformément à l'arrêté ministériel du 24 août 2011, pour votre confort des éthylotests sont à votre disposition. Les informations sur les allergènes présents dans les plats sont à votre disposition à l'accueil de notre restaurant.

Si vous présentez une allergie à certains produits, nous vous remercions de nous en faire part à la prise de commande.

*Prices are in Euros, including VAT and excluding a 5% employee benefit charge.*

*In accordance with the ministerial decree of 24 August 2011, for your comfort breathalysers available upon request*

*Information on allergens present in our dishes is available at the restaurant desk.*

*If you suffer of any allergies, please inform a member of the team upon ordering.*



MONTALEMBERT

HOTEL B SIGNATURE  
PARIS